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Как было раньше?В Свердловской области общение первых лиц регио-на с земляками – добрая тра-диция, берущая своё начало ещё с прошлого столетия. К сожалению, в последние го-ды она была забыта.Первая прямая линия с губернатором прошла 31 марта 1998 года и состоя-лась она в редакции «Об-ластной газеты». Тогда гла-вой региона был Эдуард 
Россель. За два часа он от-ветил на 24 звонка. В даль-нейшем первый свердлов-ский губернатор проводил прямые линии с читателями «ОГ» ежегодно, а иногда да-же дважды в год – вплоть до своей отставки в 2009 году. Всего он провёл 15 прямых линий за 12 лет. Затем в про-дуктивном диалоге наступи-ла пауза – в 2010 году подоб-ных мероприятий не прово-дилось.В 2011 году традицию ненадолго возобновил ещё один наш губернатор: Алек-
сандр Мишарин провёл од-ну прямую линию. В пери-од с 2012 по 2014 год главы регионов со свердловчана-ми в таком формате не об-щались. Однако в 2014 году в рамках проекта «Интервью берёт читатель» «ОГ» собра-ла от подписчиков 67 вопро-сов и передала их губернато-ру (тогда на этом посту уже был ныне действующий гла-ва региона). Позднее его от-веты были опубликованы в газете.

Впервые 
за пять лет
Первая полноценная пря-

мая линия для действующе-
го губернатора состоялась на 
площадке «Областной газе-
ты» в 2015 году. Тогда боль-шинство читателей не столь-ко задавали вопросы, сколько обращались к главе региона с просьбами о помощи. К слову, тогда руководителю региона действительно удалось помочь большинству обратившихся.Вторая прямая линия для действующего губернатора прошла 26 января 2016 года, также на площадке «Областной газеты». К решению многих во-просов глава региона привлёк профильных министров. Под-робнее об этом можно прочи-тать в серии материалов «По следам прямой линии».С тех пор глава региона ограничивался ежегодными пресс-конференциями. Таким образом, для действующего губернатора нынешняя пря-мая линия станет третьей за всё время на текущем посту и первой за последние пять лет.

Как будет 
проходить 
прямая линия 
в этом году?В этом году в качестве площадки для общения гла-вы региона с населением выбрано Областное телеви-дение. Губернатор на вопро-сы уральцев в режиме он-лайн ответит 6 сентября в 18:00 непосредственно из студии ОТВ.Как рассказала «Област-ной газете» управляющий директор телеканала Элео-

нора Расулова, в эфирной сетке на прямую линию гу-бернатора заложено око-ло двух часов. Уже извест-но, что во время трансля-ции будут прямые включе-ния из других муниципа-литетов. Остальные орга-низационные моменты по-ка находятся в стадии со-гласования. В частности, по-ка неизвестно, кто станет ведущим программы. Его имя назовут на следующей неделе.

Вопросы 
поступают 
десяткамиЗадать вопросы губерна-тору можно, позвонив по теле-фону или оставив на специаль-ном сайте (см. баннер выше). – Подготовка к прямой линии – это организацион-но и технически межведом-ственный процесс, – отве-тила пресс-секретарь гла-вы региона Анна Шкеринана вопрос, кто будет обра-батывать поступающие об-ращения. – Сейчас жители Свердловской области сай-том пользуются активнее, чем номером телефона. В среднем обращения посту-пают на сайт каждые две-три минуты. Наиболее ча-стые вопросы по темам бла-гоустройства, услуг ЖКХ, газификации, строитель-ства и ремонта дорог. Также людей волнуют цены и соз-дание социальной инфра-структуры. 

В целом направленность вопросов совпала с тем переч-нем, который ранее озвучи-ли в департаменте информпо-литики области. В анонсе пря-мой линии говорилось, что бу-дут затронуты такие темы, как состояние медицины, цены на продукты, вопросы благоу-стройства и дорожного строи-тельства, переход школ на дис-танционку и вакцинация от коронавируса. Во всяком слу-чае, именно с такими пробле-мами обращались свердловча-не к губернатору, во время его последних поездок по области.Напомним, о необходи-мости проведения прямых линий губернаторов заявил Президент Владимир Пу-
тин. Соответствующее пору-чение глава государства дал по итогам собственной пря-мой линии в июле этого года. Российский лидер рекомен-довал региональным властям напрямую общаться с жите-лями минимум раз в год.

ЛЮДИ НОМЕРА

Алексей Прядеин

Радик Биктимиров

Лев Гринкевич

Начальник департамента 
экономики администрации 
Екатеринбурга сообщил, 
что на организацию Всерос-
сийской переписи населе-
ния в городе потратят более 
23 млн рублей из федераль-
ного бюджета.

  II

Директор Дома детского 
творчества Октябрьского 
района Екатеринбурга по-
делился информацией о са-
мых популярных бесплат-
ных направлениях допол-
нительного образования в 
их учреждении, куда сейчас 
идёт набор детей.

  IV

Музыкант из Екатеринбурга 
второй раз покорял конкурс 
«Новая волна». В этом году с 
группой «Grinkevich» он во-
шёл в шестёрку лучших и 
выиграл Приз зрительских 
симпатий.

  VI
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  ПРЯМАЯ ЛИНИЯ  ПРЯМАЯ ЛИНИЯ

с губернатором Свердловской областис губернатором Свердловской области
будет транслироваться в эфире Областного телевидения и vk.com/svo196будет транслироваться в эфире Областного телевидения и vk.com/svo196

6 сентября 2021 г.
Задать вопрос можно Задать вопрос можно 

по телефону 8-800-700-21-10 по телефону 8-800-700-21-10 
и на сайте КУЙВАШЕВ.РФи на сайте КУЙВАШЕВ.РФ

2023 ГОД МОЖЕТ СТАТЬ ГОДОМ ПЕДАГОГА

Президент России Владимир Путин поддержал идею объ-
явить 2023 год в стране Годом педагога. С таким предложе-
нием выступила Екатерина Гришина, одна из участниц встре-
чи главы государства с представителями общественности.

«Это хорошая идея, хорошее предложение. В 2023 году 
мы будем отмечать 200-летие Ушинского Константина Дми-
триевича. Это один из основателей российской педагогики. 
Можно так и сделать, 2023 год объявить Годом педагога.
Давайте сделаем это. Спасибо большое за предложение», – 
передаёт слова российского лидера пресс-служба Кремля. 
Он добавил, что обсудит этот вопрос с коллегами.

СДЕЛАН НОВЫЙ ШАГ В ЗАЩИТЕ ПРАВ ДОЛЬЩИКОВ

Премьер-министр Михаил Мишустин подписал постановле-
ние «О внесении изменений в устав публично-правовой компа-
нии «Фонд защиты прав граждан – участников долевого стро-
ительства». Теперь эта организация сможет создавать в реги-
онах компании для завершения строительства долгостроев.

Из постановления, опубликованного на официальном 
интернет-портале правовой информации, следует, что фонд  
будет иметь возможность создавать на территории РФ ком-
мерческие и некоммерческие организации, вносить в устав-
ной капитал таких организаций земельные участки с нахо-
дящимися на них неотделимыми улучшениями, переданные 
фонду по основаниям, предусмотренным статьёй 201 ФЗ 
«О несостоятельности (банкротстве)».

Также если завершение строительства объекта невоз-
можно в связи с ограничениями законодательством РФ, 
фонду разрешено финансировать строительство на ином 
земельном участке, который находится в государствен-
ной или муниципальной собственности, говорится в до-
кументе.

СРЕДНИЙ УРАЛ – В ЛИДЕРАХ ПО ЧИСЛУ ЛЕСНЫХ ПОЖАРОВ

Свердловская область лидирует среди субъектов РФ по 
числу природных пожаров. По данным на 26 августа, в ре-
гионе зафиксировали 57 лесных пожаров.

Как сообщается на сайте ФБУ «Авиалесоохрана», в 
тройку регионов с наибольшим числом зафиксированных 
пожаров также входят Республика Саха (Якутия) – 31 лес-
ной пожар, Курганская область – 14 пожаров.

Общая площадь, пройденная огнём, на Среднем Урале со-
ставляет 6 595 гектаров. При этом по суммарной площади по-
жаров Свердловская область находится лишь на четвёртом ме-
сте после Якутии (520 708 гектаров), Иркутской области (53 056 
гектаров) и Чукотского автономного округа (17 185 гектаров).

В РОССИИ ВЫПУСТИЛИ ПОЧТОВУЮ МАРКУ В ЧЕСТЬ МЕДИКОВ

В России вышла в обращение почтовая марка «Герои нашего 
времени» с изображением медработников и волонтёра. Эскиз 
разработан екатеринбургским художником Галиной Назаренко.

Работа екатеринбуржен-
ки победила во Всероссийском 
конкурсе «Образ современной 
России», в котором участвова-
ло 1 750 рисунков.

Размер марки составляет 
37х37 мм, номинал – 24 рубля, 
а общий тираж – 135 тысяч. В 
свердловском минздраве отме-
тили, что в такое тяжёлое вре-
мя медикам будет полезна любая моральная поддержка.

«Медицинские работники и волонтёры сейчас выпол-
няют незаменимую роль в обществе. Любая поддержка в 
этот период важна как никогда. А почтовая марка может до-
браться на любое расстояние, чтобы поддержать близкого 
человека, где бы он ни находился», – передаёт слова пред-
ставителя министерства департамент информполитики 
Свердловской области.

oblgazeta.ru

ПОСЛЕДНИЕ НОВОСТИ

Прямая линия губернатора продлится около двух часов

Первые две прямые линии действующего губернатора 
прошли на площадке «ОГ». В этом году она состоится на ОТВ
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ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)ПОЛНАЯ ВЕРСИЯ (ИНДЕКСЫ П3110, П2846)

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 

политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 

материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 

функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 

области, к социально значимой информации».
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С 17 по 19 сентября 2021 года пройдут всероссийские выборы
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СТРОИТЕЛЬНАЯ БРИГАДА
ВЫПОЛНЯЕМ ВСЕ ВИДЫ РАБОТ

ВНИМАНИЕ!

ПЕНСИОНЕРАМ СКИДКИ до 23%!

РАБОТАЕМ БЕЗ ВЫХОДНЫХ!

8-922-602-29-90, Олег Сергеевич
8-967-636-54-66, Андрей

Со своим строительным материалом:
Дома, бани
Печи, колодцы
Теплицы
Крыши, сайдинг
Хозблоки, веранды
Заборы, ворота, калитки
Фундаменты-отмостки, внутренняя отделка

  VI

ПЕРВОЕ 
СВЕРДЛОВСКОЕ ЗОЛОТО 

НА ПАРАЛИМПИАДЕ В ТОКИО
Велогонщик Михаил Асташов завоевал 

первую медаль для Свердловской области 
на Паралимпийских играх в Токио. 

Он стал чемпионом в индивидуальной 
гонке преследования на 3000 метров.

Валентин ТЕТЕРИН
В начале недели свердловские власти 
анонсировали долгожданную прямую ли-
нию с губернатором. Глава региона отве-
тит на вопросы уральцев в режиме он-
лайн 6 сентября. Сбор обращений уже на-
чался.

Подготовлено 
в соответствии 
с критериями,
утверждёнными 
приказом 
Департамента 
информационной 
политики Свердловской 
области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении 
критериев отнесения 
информационных 
материалов, 
публикуемых 
государственными 
учреждениями 
Свердловской области, 
в отношении которых 
функции и полномочия 
учредителя осуществляет 
Департамент 
информационной 
политики Свердловской 
области, к социально 
значимой информации».

В кабинете 
нового главы 

Каменска-Уральского 
Алексея Герасимова 

висит карта – 
на ней он синими кружками 

отмечает, что удалось 
сделать в городе, 

а красными – 
что только предстоит. 

В эксклюзивном 
интервью «ОГ» 

каменский мэр рассказал 
о судьбе города и... 

о себе самом

«Больше всего ценю в людях верность»

ДИАЛОГ НЕ ПРЕКРАЩАЛСЯ

Тот факт, что прямая линия с губернатором последние годы не проводилась, не 
значит, что его связь с жителями области прервалась. С начала пандемии корона-
вирусной инфекции лидер Среднего Урала активно отвечал на вопросы уральцев 
на своей странице в Instagram. А с этого года глава региона завёл ещё одну инте-
ресную практику – каждую свою рабочую поездку по области он анонсирует в со-
циальных сетях и собирает от местных жителей список наиболее острых проблем. 
По итогам поездок все накопившиеся вопросы передаются главам муниципалите-
тов в специальной красной папке, которую многие уже окрестили «взрывпакетом 
для мэров».

Поступают обращения к губернатору и через другие каналы. По официальным 
данным, за первый квартал 2021 года в адрес главы Свердловской области и в пра-
вительство региона поступило 3 989 обращений граждан. 3 221 из них (80,75 про-
цента) – в электронной форме. Более 405 обращений пришло от жителей Екате-
ринбурга. Наибольшее количество вопросов в первом квартале приходилось на та-
кие сферы, как коммунальное хозяйство (18 процентов), социальное обеспечение 
(13 процентов) и здравоохранение (12 процентов).

Во втором квартале таких обращений поступило ещё больше – 4 778. В элек-
тронной форме – 3 404 (71,2 процента). Большинство из них также касались тем 
коммунального хозяйства (16 процентов), социального обеспечения (13 процен-
тов) и здравоохранения (11 процентов). По состоянию на 2 июля было рассмотре-
но 4 426 обращений, поступивших во втором квартале. Ещё 352 находились на рас-
смотрении.  
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Нынешняя 
прямая линия 

станет 
для 

действующего 
губернатора 

третьей 
за всё время 
на текущем 

посту и первой 
за последние 

пять лет
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На организацию переписи населения в Екатеринбурге потратят 23 млн рублейИрина ПОРОЗОВА
Основной этап Всероссий-
ской переписи населения 
пройдёт с 15 октября 
по 14 ноября. В Екатерин-
бурге в его организации бу-
дут задействованы 3,2 тыся-
чи человек. Как рассказала в ходе вче-рашнего брифинга руководи-тель отдела статистики населе-ния и здравоохранения Управ-ления федеральной службы го-сударственной статистики по Свердловской и Курганской об-ластям Елена Мугунова, в Ека-теринбурге обходить и опра-шивать респондентов будут 2 753 переписчика. Те, кто не захочет впускать в свой дом незнакомого человека, сможет сам прийти в один из 459 пере-писных участков, которые бу-дут расположены, в частности, в офисах МФЦ. Третий способ участия в переписи – самосто-ятельное её прохождение на портале госуслуг.Для постоянных жителей 

России подготовлены 33 во-проса, касающихся социаль-но-демографических харак-теристик и жилищных усло-вий. Подтверждения этой ин-формации и предъявления каких-либо документов от граждан потребовать не мо-гут. А вот переписчики долж-ны будут показать респон-дентам паспорт и удостовере-ние. Все данные переписи бу-дут обезличены.Предварительные ре-

зультаты опросов должны быть готовы к апрелю 2022 года, а окончательные дан-ные появятся в IV кварта-ле того же года. С более под-робной информацией о Все-российской переписи насе-ления можно ознакомить-ся на портале strana2020.ru, а также на сайтах Росстата или Свердловскстата. Для проведения переписи в Екатеринбурге подобраны уже около 1,5 тысячи человек 

(то есть менее половины от требуемого количества), най-дены 100 помещений, где раз-местятся переписные участки. Начальник департамен-та экономики администрации Екатеринбурга Алексей Пря-
деин добавил, что из 40 тысяч домов, расположенных на тер-ритории муниципалитета, две тысячи всё ещё не обеспечены адресными табличками. Пред-ставители районных админи-страций в ежедневном режи-ме работают над устранени-ем этого недостатка. Также в преддверии переписи в городе проверяют исправность улич-ного освещения. В общей слож-ности на организацию меро-приятия в Екатеринбурге по-тратят более 23 млн рублей из федерального бюджета.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».На выборах на Среднем Урале организуют 100-процентное видеонаблюдениеВалентин ТЕТЕРИН

На предстоящих сентябрь-
ских выборах впервые ви-
деонаблюдение будет ве-
стись на всех избиратель-
ных участках Свердловской 
области. В среду представи-
тели политических партий 
и эксперты Центра обще-
ственного наблюдения обсу-
дили организацию доступа к 
трансляции во время выбо-
ров для всех желающих. Всего в Свердловской обла-сти будут открыты 2 486 посто-янных и 38 временных избира-тельных участков. Видеона-блюдение будет обеспечено с 1 531 избирательного участка и из 80 территориальных изби-рательных комиссий, где будет происходить обработка бюлле-теней. На оставшихся 993 изби-рательных участках будут уста-

новлены видеорегистраторы – их закупает Избирательная ко-миссия Свердловской области.По словам технического директора екатеринбургско-го филиала ПАО «Ростелеком» (занимается организацией ви-деонаблюдения) Станислава 
Мутовкина, на избиратель-ных участках уже смонтиро-вано 75 процентов оборудо-вания. На случай отключения электроснабжения и проблем со связью предусмотрены ре-зервные варианты. Так, при от-ключении электроснабжения в работу вступит автономный источник бесперебойного пи-тания, который обеспечит ра-боту оборудования около че-тырёх часов. На случай пропа-дания канала связи у каждой камеры предусмотрен встро-енный накопитель, куда про-изводится запись, и при вос-становлении связи запись до-

гружается в центр обработки данных. Весь объём данных бу-дет храниться не менее года.Как рассказал начальник информационного управле-ния Избирательной комиссии Свердловской области Сергей 
Сапцын, камерам предсто-ят более 70 часов непрерыв-ной работы. Однако и эта циф-ра не окончательная, посколь-ку съёмка будет вестись и по-сле голосования – в ночь на 20 сентября, вплоть до оконча-ния подсчёта голосов на участ-ках. Кроме того, за день до вы-боров, 16 сентября, состоится масштабная тренировка.Камеры на участках будут направлены на места выда-чи бюллетеней, на ящики для голосования (или КОИБЫ), места для хранения бюллете-ней ночью и пункты подсчё-та голосов. Также будет ве-стись съёмка непосредствен-

но мест для голосования, но со стороны – таким образом, видно будет только как чело-век заходит и выходит из ка-бинки. Сам процесс волеизъ-явления останется конфи-денциальным.
Доступ к видеосигналу трансляции получат облиз-бирком, территориальные ко-миссии, представители пар-тий и кандидатов, участвую-щих в выборах и обществен-ный штаб наблюдателей. Так-

же трансляция будет вестись в Центре общественного наблю-дения (ЦОН) площадью в ты-сячу квадратных метров, кото-рый будет развёрнут во Двор-це молодёжи в Екатеринбур-ге. Для этого здесь смонтиру-ют видеостену из восьми боль-ших жидкокристаллических мониторов.– Каждый из мониторов будет делиться на четыре части или на шесть частей. На каждой из них будет про-водиться трансляция с од-ного избирательного участ-ка. Восемь экранов, на каж-дом из них видео с шести участков, итого – 48 участ-ков мы видим одновремен-но. По определённому ал-горитму эти участки будут меняться, чтобы был ох-ват всей области, – пояснил Сергей Сапцын.Председатель Обществен-

ной палаты Свердловской об-ласти, сопредседатель ЦОН 
Александр Левин назвал ситу-ацию с видеонаблюдением на предстоящих выборах беспре-цедентной:– Такого не было никог-да. За ходом голосования бу-дет осуществлён полный об-щественный контроль. На-блюдать сможет любой жела-ющий, кому интересен ход го-лосования.Избирателям, которые за-хотят следить за голосовани-ем во Дворце молодёжи, не-обходимо будет пройти про-цедуру регистрации, кото-рую проведёт на своем сайте Общественная палата Сверд-ловской области. Это необхо-димая мера для соблюдения санитарно-эпидемиологиче-ских норм в период пандемии коронавируса.Напомним, осенью жите-

ли Свердловской области будут выбирать депутатов Государ-ственной думы Российской Фе-дерации, депутатов Законода-тельного собрания Свердлов-ской области и депутатов пред-ставительных органов муници-пальных образований. Голосо-вание пройдёт в многодневном режиме – 17, 18 и 19 сентября.– Самая главная наша зада-ча – легитимность. Она состо-ит из трёх китов – обществен-ный контроль, конкурент-ность и доверие к итогам. Что-бы все эти составляющие со-впали, мы и работаем, – под-черкнул Александр Левин.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

ВЫБОРЫ-2021 / РЕГИОН
Редактор страницы: Елизавета Порошина
Тел: +7 (343)  262-63-02
E-mail: region@oblgazeta.ru

Предвыборные агитационные материалы политических партий, зарегистрировавших федеральные списки кандидатов 
в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации восьмого созыва

Публикация предвыборных агитационных материалов политических партий, зарегистрировавших федеральные списки кандидатов в депутаты Государственной 
Думы Федерального Собрания Российской Федерации восьмого созыва, осуществляется безвозмездно в соответствии с частью 2 статьи 66 Федерального закона 

Российской Федерации «О выборах депутатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации» от 22.02.2014 г. № 20-ФЗ по итогам 
жеребьёвки, проведённой 16 августа 2021 г. Материалы предоставлены политическими партиями. Остальные политические партии, зарегистрировавшие федеральные 

списки кандидатов в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации восьмого созыва, предвыборные агитационные материалы 
для безвозмездной публикации в «Областной газете» не предоставили.

Материал опубликован безвозмездно. Предоставлено для публикации Политической партией «КОММУНИСТИЧЕСКАЯ ПАРТИЯ РОССИЙСКОЙ ФЕДЕРАЦИИ». Материал опубликован безвозмездно. Предоставлено для публикации «Политической партией «Российская партия пенсионеров за социальную справедливость».

Материал опубликован безвозмездно. Предоставлено для публикации «Политической партией «Российская объединенная демократическая партия «ЯБЛОКО». Материал опубликован безвозмездно. Предоставлено для публикации «Политической партией «НОВЫЕ ЛЮДИ».

Материал опубликован безвозмездно. Предоставлено для публикации Политической партией ЛДПР - Либерально-демократическая партия России.

Установочное совещание, где обсуждалась организация 
видеонаблюдения на выборах, прошло во Дворце молодёжи. 
Именно здесь в сентябре будет работать Центр общественного 
наблюдения

Вопросы в анкете касаются, в частности, пола, возраста, 
гражданства, национальности и образования гражданина
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Публикация предвыборных агитационных материалов зарегистрированных кандидатов в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации восьмого созыва по одномандатным избирательным округам, образованным в Свердловской области, осуществляется безвозмездно 
в соответствии с частью 2 ст. 66 Федерального закона от 22.02.2014 г. № 20-ФЗ «О выборах депутатов Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации» по итогам жеребьёвки, проведённой 16 августа 2021 г. Материалы предоставлены зарегистрироваными кандидатами.

Сергей КАПЧУК, кандидат в депутаты Госдумы РФ:

– Думаете, исход выборов давно предопределен? Так ли 
мы представляли СПАСИТЕЛЬНУЮ демократию 30 лет назад? 
Достойных кандидатов в депутаты становится все меньше и 
меньше – Гудков-младший, Павел Грудинин, под вопросом 
ситуация Николая Бондаренко, теперь и Дмитрий Ионин снял 
свою кандидатуру. Я тоже представляю оппозицию – будучи 
кандидатом от непровластной Партии роста, уже дважды 
оспаривал свою дисквалификацию из предвыборной гонки.

Я отказался предавать родину, сбежал от трех разведок, 
победил в суде и выжил в схватке с ОПГ «Уралмаш». Выбирай-
те меня и зарплаты снова начнут расти, вернутся прямые вы-
боры мэров, люди снова смогут жить достойно, как это было 
20 лет назад в Нижней Салде, когда я выдавал им квартиры.

Ищите Капчука в бюллетенях. Голосуйте за меня! 

Подробнее в интернете: #Откройте_Капчук

ПОДДЕРЖИ

НЕКРАСОВА

ГОЛОСУЙ ЗА

Предвыборные агитационные материалы зарегистрированных кандидатов в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания 
Российской Федерации восьмого созыва по одномандатным избирательным округам, образованным в Свердловской области

Масоров Станислав и Партия «Новые Люди» 
Выбор тех, кто готов к изменениям и развитию!

Парфёнов А.А.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Авдийским В.И.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Торощиным И.А.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Скомороховой Р.В.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Меркуловым А.А.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Ворожцовым В.П. Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Некрасовым К.А.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Захаровым К.Ю.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Постниковым В.В. Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Ивачёвым А.Н.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Капчуком С.А.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Шипулиным А.В.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Парфёновым А.А. Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Белоусовым С.О.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Мехонцевым Е.Л. Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Севастьяновым Г.В.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Самутиным Н.М.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Гориславцевым А.В.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Коровкиным А.С.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Масоровым С.Д. Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Таскаевым В.П.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Муцоевым З.А.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Виноградовой И.М.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Чепиковым С.В.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Николаевым Н.Н.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Мятовичем А.В.

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Ивановой О.В.Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Альшевских А.Г.

́МЯТОВИЧ
АНТОН

ПОДНЯТЬ СТИПЕНДИЮ

СТУДЕНТАМ
ДО УРОВНЯ МРОТ!

ЗАХАРОВ
Константин

ПОДДЕРЖИ СВОИХ!

17-19 СЕНТЯБРЯ

ГОЛОСУЙ
НА ВЫБОРАХ
В ГОСДУМУ РФ

Партия «Справедливая Россия – 
Патриоты – За правду!»  

УЧИТЕЛЬ – ОСНОВА НАСТОЯЩЕГО 
И БУДУЩЕГО СТРАНЫ!

Сергей 
БЕЛОУСОВ
Учитель, 
руководитель 
военно-
патриотического 
клуба «Витязь», 
кандидат 
философских наук 

ПРОГРАММА ЛДПР
1. Вернуть прежний пенсионный возраст и индексацию 
пенсий работающим пенсионерам. 
2. Навести порядок в выплатах ветеранам труда и ВОВ, 
труженикам тыла.
3. Выделить многодетным семьям участки земли, к 
которым подведены дороги, газ, водопровод и элек-
тричество.
4. Снизить тарифы ЖКХ и списать долги.
5. Установить минимальный размер оплаты труда и 
пенсий – 30 000 руб.
6. Увеличить налог для богатых.
7. Ограничить продажу газа за рубеж, пока все граждане 
не получат бесплатный доступ к газу. 
8. Запретить коллекторскую деятельность.
9. Создать систему государственного строительства. 
Пусть государство строит, ремонтирует и продаёт граж-
данам жильё по себестоимости.

Это малая часть программы ЛДПР, но мы всегда 
рады ознакомить вас с полным её содержани-
ем, принять дополнения и ответить на вопросы. 
Звоните нам по тел. 8 (909) 013-4-013

ЗА Сергея ЧЕПИКОВА
Николай Владимирович КЛЕЙН – генеральный директор ПАО 

«Машиностроительный завод имени М. И. Калинина»:
– Нужно отметить серьезный вклад Сергея Владимировича 

ЧЕПИКОВА в продвижение интересов нашего региона на феде-
ральном уровне. Его работа в комитете Госдумы по транспорту 
позволила привлечь существенные инвестиции на развитие 
транспортной системы Екатеринбурга. Знаю, что он прилагает 
значимые усилия, чтобы расширять рынки сбыта для продукции 
уральских предприятий. 

Сейчас мы начинаем проект по продвижению наших раз-
работок гражданского назначения – коммунальной техники. 
Это позволит расширить производство и обеспечить новые 
рабочие места.

Уверен, ЧЕПИКОВ – надежный защитник интересов Урала, 
ответственный депутат.

  СЕРГЕЙ ЧЕПИКОВ     УМЕЕТ ПОБЕЖДАТЬ!

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Прокофьевым С.С.
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Во-первых, 
подбор 
стал быстрее 
и дешевле

Один из важных пока-
зателей эффективности 
подбора – скорость за-
крытия вакансий. Благо-
даря CRM сокращается 
ненужная рутина, а зна-
чит – появляется больше 
времени на сам подбор и 
улучшаются показатели 
по каждой вакансии. 

В а ж н о ,  ч т о  в  C R M 
T a l a n t i x  с т о и м о с т ь  з а -
в и с и т  т о л ь к о  о т  к о л и -
чества рекрутеров,  все 
остальные (служба без-
опасности, линейные ру-
ководители, директора) 

подключатся к системе 
бесплатно. За 1500–2000 
рублей в  месяц можно 
оптимизировать процесс 
найма и сделать его про-
зрачным.

Во-вторых, 
подбор 
стал удобнее 

Работа без CRM (тем 
более в удалённом режиме) 
это море папок, неразо-
бранные письма, путаница 
в мессенджерах... Когда 
есть единое рабочее про-
странство, согласование 
кандидата не вызывает 
проблем, а голова линей-
ного руководителя или 
рекрутера не взрывается 
из-за неразберихи.

В-третьих, 
подбор 
стал проще 
и эффективнее 

Сегодня часто прихо-
дится делать оффер после 
созвона в Skype, а CRM 
упрощает подготовку. Не 
нужно вручную заполнять 
календарь собеседований 
и ставить напоминания: в 
Talantix онлайн-встреча 
создаётся в один клик. 
Свои впечатления рекрутер 

может фиксировать прямо 
во время звонка — просто 
оставлять пометки в кар-
точке кандидата, которые 
останутся в системе и не 
потеряются.

Несмотря на то, что 2020-й 
оказался непростым годом, 
многие компании росли и 
развивались. И тут виден 
ещё один важный плюс ав-
томатизации — вы можете 
закрывать больше вакансий и 
для этого не нужно нанимать 
ещё одного HR-специалиста.

«И немного говорящих цифр. Команда Talantix про-
анализировала компании, внедрившие CRM для подбора. 
Оказалось, что за 3 месяца после внедрения интервью 
через Microsoft Teams компании провели больше 58 тысяч 
онлайн-собеседований. Рекрутеры сэкономили на рутине 
224 тысячи часов. В деньгах при усреднённой ставке ре-
крутера это 112 млн рублей!  Кстати, среди компаний, 
которые пока не используют автоматизацию, 25% соби-
раются внедрять CRM и HRM-системы в 2021 году. Если вы 
ещё сомневаетесь, попробуйте две недели бесплатного 
пользования системой Talantix», – рассказывает Анна 
Осипова, руководитель пресс-службы hh.ru Урал.

Что даёт компании внедрение CRM для рекрутмента?

В соответствии со статьёй 42 Закона Российской Федерации 
«О средствах массовой информации» редакция имеет право 
не отвечать на письма и не пересылать их в инстанции.  
За содержание и достоверность рекламных материалов 
ответственность несёт рекламодатель.
Все товары и услуги, рекламируемые в номере, 
подлежат обязательной сертификации, 
цена действительна на момент публикации.

  — материалы, помеченные этим значком, 
публикуются на коммерческой основе
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В 2020-2021 годах трендами рекрут-
мента стали автоматизация подбора и 
онлайн-тестирование кандидатов. Те, 
кто подхватил эту волну, уже вовсю 
используют CRM и HRM-системы. Что 
изменилось с автоматизацией подбора 
в компаниях? 

Почему на Среднем Урале активизировались осы?Станислав БОГОМОЛОВ
Екатеринбуржцы жалуют-
ся на нашествие ос. Насеко-
мых замечают в садах, на 
дачах, озёрах и даже в цен-
тре города. Беспокойство, 
а то и панику осы, конеч-
но, вызывают, но специа-
листы уверяют, что актив-
ность этих насекомых будет 
недолгой. Вообще-то правильное название этих насекомых – бумажные осы, или веспины. Бумажные – потому что свои гнёзда они строят практиче-ски из бумаги. Берут исход-ный материал от деревьев, перерабатывают его и соору-жают гнёзда. Пчёлы живут в ульях, а осам надо самим за-ботиться о своём жилье. Оси-ное гнездо может появиться на даче или в частном доме в любом месте, но обычно где-нибудь под крышей. Прият-ного в этом, конечно, мало, хотя осы практически не на-падают на человека. Другое дело, если они почувствуют угрозу для своего жилища – тогда берегись. Но отчего осы стали так назойливы? Как рассказал «ОГ» сотрудник лаборатории экотоксикологии популяций и сообществ Института эко-логии растений и животных УрО РАН кандидат биологи-ческих наук Александр Ер-
маков, это объясняется лег-ко – осам надо подкормить свои личинки, которые оку-кливаются.  – Ближе к осени актив-
ность ос всегда возраста-
ет – они добывают еду для 
своих личинок, которые 
питаются мясом беспозво-
ночных животных, – гово-рит Александр Ермаков. – Са-

ми осы едят в основном цве-точный нектар, пыльцу рас-тений – любят сладенькое. В обычной жизни их в общем-то не так уж и заметно, но разрежьте арбуз или открой-те банку варенья на откры-том воздухе летом, и они тут 

как тут. Однако особой ак-тивности в этом году у ос в нашем регионе не замечено – обычный уровень. К осени их личинки подрастут, и на-секомых, докучающих лю-дям, станет меньше.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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Стремление к сладенькому у ос иногда до добра не доводит

 ЭТО ИНТЕРЕСНО
 Репелленты, которыми обычно отпугивают мух и комаров, 

на ос практически не действуют – наоборот, вызывают у них какой-
то гнев и повышенную агрессию. 

 Осы относятся к так называемым общественным насеко-
мым, живут колониями и по своим законам. Попробуйте потрево-
жить осиное гнездо – тут же получите массированную атаку. Сиг-
налы тревоги у них передаются химическим путём, через специ-
альные феромоны.

 Особенно опасны так называемые земляные осы, кото-
рые устраивают свои гнёзда в земле. Не раз бывало на поко-
се – скосишь случайно траву вместе с гнездом и получишь та-
кое массированное нападение, что бросишь литовку и бегом с 
этого места.

  КСТАТИ
В отличие от своих собратьев 
пчёл, осы оставляют более бо-
лезненные укусы, которые мо-
гут вызвать аллергию, а то и 
анафилактический шок.

– У пчелы жало со свое-
образными зазубринами, по-
этому каждый укус для них – 
верная смерть: вместе с жалом 
отрывается часть брюшка, – по-
ясняет Александр Ермаков. – А у 
осы жало гладкое, поэтому они 
могут жалить по нескольку раз. 

ДЕПУТАТ – СЛУГА ГРАЖДАН, А НЕ НАОБОРОТ

Калинин Дмитрий – менеджер и успешный общественник, 
с 2013 по 2016 год как правозащитник защищал людей от про-
извола в тюрьмах и полиции, а с 2016-го плотно занимаюсь про-
блемами городского хозяйства в Екатеринбурге. Независимый, 
искренний и неравнодушный.

Ямы на дорогах и тротуарах, ремонт крыльца и подъезда, 
разбитые люки, вывоз мусора, незаконная реклама – множе-
ство раз разбирался с подобным и заставлял местные власти 
исправлять проблемы. Каждый город нуждается в подобном, 
многое повидал в области. 

Посмотрите мой опыт и программу развития
на kalinin-yabloko.ru (там же мои контакты).

Обещаю свой опыт дать каждому городу Свердловской об-
ласти в случае избрания депутатом, мы платим много налогов 
и достойны жить хорошо. 

ВЫБИРАЙ КАЛИНИНА И ПАРТИЮ «ЯБЛОКО»!

Предвыборные агитационные материалы зарегистрированных кандидатов в депутаты 
Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации восьмого созыва 

по одномандатным избирательным округам, образованным в Свердловской области

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Калининым Д.Г.

Публикация предвыборных агитационных материалов зарегистрированных кандидатов в депутаты Государственной Думы Федерального 
Собрания Российской Федерации восьмого созыва по одномандатным избирательным округам, образованным в Свердловской области, 

осуществляется безвозмездно в соответствии с частью 2 ст. 66 Федерального закона от 22.02.2014 г. № 20-ФЗ «О выборах депутатов Государственной 
Думы Федерального Собрания Российской Федерации» по итогам жеребьёвки, проведённой 16 августа 2021 г. Материалы предоставлены 

зарегистрироваными кандидатами. Остальные кандидаты в депутаты Государственной Думы Федерального Собрания Российской Федерации восьмого 
созыва по одномандатным избирательным округам, образованным в Свердловской области, предвыборные агитационные материалы 

для безвозмездной публикации в «Областной газете» не предоставили.

ПОДДЕРЖИ 

МЯКИШЕВА

ГОЛОСУЙ ЗА

Опубликовано безвозмездно. Предоставлено кандидатом в депутаты Мякишевым П.В.

Всё о приёмной кампании в бесплатные кружки и секции уральской столицыДарья ПОПОВИЧ
В столице Урала продолжа-
ется запись детей в бесплат-
ные учреждения дополни-
тельного образования, ко-
торые курирует департа-
мент образования Екате-
ринбурга. Только за первый 
час, с 00:00 до 01:00 20 ав-
густа, екатеринбуржцы по-
дали 2 705 заявлений через 
портал Госуслуг. На момент 
подготовки материала 
«Облгазеты» число подан-
ных заявлений составляло 
уже 8 864. Мы собрали от-
веты на самые популярные 
вопросы родителей о при-
ёмной кампании в учрежде-
ния допобразования в Ека-
теринбурге в этом году. 

Как подать 
заявление?Перечень учреждений до-полнительного образования в столице Урала, которые отно-сятся к департаменту образо-вания Екатеринбурга, можно легко найти на их сайте. Все-го их 17, из них: два дворца, де-вять центров детского творче-ства, пять домов детского твор-чества и одна детско-юноше-ская спортивная школа. Во всех этих учреждениях будет реали-зовано 532 общеобразователь-ные программы по разным на-правлениям, которые придут-ся по вкусу каждому ребёнку: художественное, техническое, физкультурно-спортивное, со-циально-гуманитарное, ту-ристско-краеведческое, есте-ственно-научное. Принимают в эти кружки и секции всех жела-ющих детей от 5 до 18 лет. Подать заявление, как со-общают в департаменте обра-зования Екатеринбурга и на его сайте, можно нескольки-ми способами:
 электронно через пор-тал Госуслуг;
в Центре муниципаль-ных услуг и в его отделах при-ёма и выдачи документов;
в Многофункциональ-ном центре предоставления государственных и муници-пальных услуг и его филиалах;
лично в выбранном уч-реждении дополнительного образования.
Что делать, если 
не успел записаться?Запись в бесплатные круж-ки и секции уральской столи-цы продлится до 10 сентября 2021 года. Не успевшие по-дать заявление, как сообщили «Облгазете» в департаменте образования Екатеринбурга, могут записать своего ребён-ка на бесплатные занятия и позже, по сути – в течение все-го года. Но только при нали-чии свободных мест, а вот бу-дут ли они – большой вопрос. Всего к новому учебному году власти Екатеринбурга подго-товили 13 503 места для бес-платного обучения детей по дополнительным общеобра-зовательным программам – 

их финансирование произво-дится за счёт средств город-ского бюджета. К слову, в про-шлом учебном году бесплат-ных мест в кружках и секци-ях уральской столицы было больше – 19,5 тысячи (см. «ОГ» 
№153 от 21.08.2020). Однако получается, что более половины бюджет-ных мест в учреждениях доп-образования Екатеринбур-га нынче уже занято – для записи доступно меньше 5 000 мест. И далеко не факт, что потом в течение учебного года появятся свободные ме-ста в каких-то кружках, осо-бенно тех, которые пользуют-ся большой популярностью. В таком случае родителям при-дётся выбирать какие-то дру-гие места для дополнитель-ного образования своего чада, но, вероятно, уже за деньги. – Количество кружков в 

Екатеринбурге, которые мо-жет посещать бесплатно ре-бёнок, никак не ограничено, – комментирует «Облгазете» главный специалист отдела дошкольного, общего, допол-нительного образования де-партамента образования Ека-теринбурга Екатерина Ка-
тыхина. – Секции и кружки можно поменять в течение го-да и также бесплатно запи-саться в другой кружок при на-личии свободного места. При этом ребёнок может посещать секции и кружки как в своём, так и в других районах Екате-ринбурга – никакой приписки по месту жительства нет. 

Можно ли 
определить 
ребёнка в кружок 
без сертификата?Систему сертификатов учреждений дополнитель-

ного образования в Сверд-ловской области ввели с 2019 года, в целом в России на неё начали переходить с 2017 года (см. «ОГ» №138 от 
06.08.2019). По задумке, та-кая система должна предо-ставить детям равные воз-можности для посещения кружков и секций. Однако в первую очередь такие сер-тификаты нужны именно учреждениям, а не родите-лям – документ позволяет учитывать количество де-тей, охваченных услугами допобразования на бесплат-ной основе.

– Если у ребёнка нет 
сертификата дополни-
тельного образования, его 
всё равно могут зачислить 
на бесплатное посещение 
выбранного кружка или 
секции, – говорит Екатери-
на Катыхина. – Это не яв-
ляется отказом для зачис-
ления. Однако потом родителям всё равно придётся получать этот сертификат. Это мож-но сделать двумя способами. Первый – лично подать доку-менты в выбранное образова-тельное учреждение. Второй – отправить электронное за-явление через портал персо-нифицированного дополни-тельного образования Сверд-ловской области 66.pfdo.ru. Для этого нужно выбрать на сайте раздел «Получить сер-тификат», найти свой муни-ципалитет и ознакомиться со списком пунктов активации сертификатов. Если ребёнок младше 14 лет, то активиро-вать сертификат может толь-ко родитель – перед этим луч-ше уточнить список всех необ-ходимых документов.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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Популярностью у екатеринбургских детей пользуются разные направления дополнительного 
образования, в том числе спортивные – например карате

КОММЕНТАРИИ

Радик БИКТИМИРОВ, директор Дома детского творчества Октябрьско-
го района:

– Традиционно самые востребованные направления дополнительно-
го образования в нашем Доме творчества – музыкальное и изобразитель-
ное искусство, хореография. Несмотря на растущую популярность тако-
го направления, как робототехника, художественные направления всег-
да остаются востребованными. Среди секций социально-гуманитарной 
направленности большой популярностью пользуется студия КВН. Также 
очень сложно записаться на чирлидинг – места заканчиваются быстро. 
Планируем активно развивать туристическо-краеведческое направление. 
Заниматься им было не так просто в прошлом году, когда были запреще-
ны походы, но рассказывать детям о родном крае в кабинете – совсем не 
то же самое, как на природе. Надеемся, что в нынешнем году ситуация 
изменится. Также мы продолжаем развивать техническую направлен-
ность: помимо популярной робототехники, сейчас у нас идёт запись де-
тей в лабораторию беспилотного пилотирования (квадрокоптеры), в сту-
дии 3D-моделирования, деревообработки, судомоделирования.

Александра СЛИЗЬКО, директор Дворца молодёжи: 
– Дворец молодёжи – лидер дополнительного образования Сверд-

ловской области. Ежегодно мы принимаем на обучение более пяти тысяч 
обучающихся со всего региона и предлагаем широкий спектр направлений: 
техническое творчество, медиа, краеведение, спорт, художественно-эсте-
тические программы. Традиционно существует большой спрос на направ-
ления, связанные с IT, изобретательством, робототехникой и программи-
рованием, технологиями виртуальной реальности. Большое внимание уде-
ляем практике и проектной работе: результатом обучения становятся соб-
ственные разработки детей. Свои проекты учащиеся презентуют экспертам 
– представителям компаний-партнёров Дворца молодёжи.
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Екатеринбург без воды не останетсяЮрий ПЕТУХОВ
В Волчихинском водохрани-
лище, откуда Екатеринбург 
берёт воду для коммуналь-
ных услуг, образовалась не-
хватка воды из-за долгой за-
сухи. Как сообщает ЕМУП 
«Водоканал», дефицит сохра-
нится до апреля 2022 года.Как сообщает ТАСС со ссыл-кой на пресс-службу екате-ринбургского «Водоканала», 

чтобы избавиться от нехват-ки, будет организована пере-качка воды из Нязепетровско-го водохранилища в Челябин-ской области. Соответствую-щую работу планируют начать уже 1 сентября. Сначала будут включены только два из четы-рёх насосов, однако если осе-нью будет мало осадков, в дело пойдут оставшиеся два.Чтобы обеспечить Екате-ринбург достаточным количе-ством воды, понадобятся до-

полнительные средства, кото-рые не заложены в тарифах. При самом плохом развитии событий на перекачку воды по-требуется 278 миллионов ру-блей.Вопрос нехватки воды в Волчихинском водохранили-ще обсуждался на заседании городской комиссии по под-готовке объектов жилищно-го фонда, социальной сферы и инженерной инфраструкту-ры к отопительному сезону. В 

частности, предлагалось вве-сти в уральской столице ре-жим ЧС, чтобы у властей была возможность решить вопрос с нехваткой воды, использовав средства резервного фонда.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».Полицейские изъяли контрафактный алкоголь на 3 млн   Нина ГЕОРГИЕВА

В Екатеринбурге полицей-
ские изъяли немаркиро-
ванную алкогольную про-
дукцию. Общая сумма кон-
трафактного товара состав-
ляет более 3 млн рублей.Как сообщили в отделе-нии по связям со СМИ УМВД 

Екатеринбурга, в ходе опе-ративно-профилактической операции в городе обнару-жили три склада (в переулке Хрустальном, на улицах Сту-денческой и Коммунистиче-ской) со спиртосодержащей продукцией неизвестных торговых наименований. На бутылках отсутствовали обя-зательные акцизные марки.

Оперативники установи-ли гражданина, хранившего незаконный товар. Им ока-зался 57-летний житель по-сёлка Косулино. В месте про-живания мужчины также был обнаружен контрафактный алкоголь. Продукция на об-щую сумму свыше 3 млн ру-блей была изъята.В отношении свердловча-

нина возбуждено уголовное де-ло по ч. 6 ст. 171.1 Уголовного ко-декса Российской Федерации.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом 
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1 
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».
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ПРОГНОЗ ПОГОДЫ НА ЗАВТРА

25 августа на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Приказы Министерства социальной политики Свердловской области
 от 25.08.2021 № 408 «О внесении изменений в Перечень субсидий на иные цели в раз-
резе аналитических кодов, присвоенных им для учета операций с субсидиями на иные 
цели, утвержденный приказом Министерства социальной политики Свердловской обла-
сти от 26.04.2021 № 196» (номер опубликования 31479);
 от 25.08.2021 № 409 «О внесении изменений в приказ Министерства социальной по-
литики Свердловской области от 12.10.2017 № 513 «О переименовании государственно-
го автономного учреждения социального обслуживания населения Свердловской обла-
сти «Реабилитационный центр для детей и подростков с ограниченными возможностями 
Дзержинского района города Нижний Тагил» и утверждении Устава государственного ав-
тономного учреждения социального обслуживания Свердловской области «Реабилита-
ционный центр для детей и подростков с ограниченными возможностями Дзержинского 
района города Нижний Тагил» (номер опубликования 31480).
Приказ Управления архивами Свердловской области
 от 23.08.2021 № 27–01–33/139 «О признании утратившими силу отдельных правовых 
актов Управления архивами Свердловской области» (номер опубликования 31478).
26 августа на сайте www.pravo.gov66.ru официально опубликованы

Постановления Правительства Свердловской области
 от 26.08.2021 № 515-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 25.12.2014 № 1209-ПП «Об утверждении государственной про-
граммы Свердловской области «Совершенствование социально-экономической полити-
ки на территории Свердловской области до 2024 года» (номер опубликования 31487);
 от 26.08.2021 № 516-ПП «О создании государственного автономного учреждения здравоох-
ранения Свердловской области «Детский санаторий «Изоплит» (номер опубликования 31488);
 от 26.08.2021 № 517-ПП «О внесении изменений в Порядок утверждения краткосроч-
ных планов реализации Региональной программы капитального ремонта общего имуще-
ства в многоквартирных домах Свердловской области на 2015–2044 годы, утвержденной 
постановлением Правительства Свердловской области от 22.04.2014 № 306-ПП, утверж-
денный постановлением Правительства Свердловской области от 03.06.2014 
№ 477-ПП» (номер опубликования 31489);
 от 26.08.2021 № 518-ПП «О внесении изменений в Положение об информационной си-
стеме «Региональный портал по технологическому присоединению к электрическим се-
тям, к сетям газораспределения, к системам теплоснабжения, к централизованным си-
стемам водоснабжения и водоотведения, расположенным на территории Свердловской 
области», утвержденное постановлением Правительства Свердловской области 
от 10.08.2018 № 509-ПП» (номер опубликования 31490);
 от 26.08.2021 № 519-ПП «О внесении изменений в государственную программу Сверд-
ловской области «Развитие транспортного комплекса Свердловской области до 2024 го-
да», утвержденную постановлением Правительства Свердловской области от 25.01.2018 
№ 28-ПП» (номер опубликования 31491);
 от 26.08.2021 № 521-ПП «Об утверждении Положения о совете по выставочно-ярмароч-
ной и конгрессной деятельности в Свердловской области» (номер опубликования 31492);
 от 26.08.2021 № 522-ПП «Об утверждении Методики распределения иных межбюджет-
ных трансфертов из областного бюджета бюджетам муниципальных образований, рас-
положенных на территории Свердловской области, на социально-экономическое и ин-
фраструктурное развитие городских округов, на территориях которых расположены ор-
ганизации, осуществляющие деятельность в сфере использования атомной энергии, и 
Правил предоставления иных межбюджетных трансфертов из областного бюджета бюд-
жетам муниципальных образований, расположенных на территории Свердловской обла-
сти, на социально-экономическое и инфраструктурное развитие городских округов, на 
территориях которых расположены организации, осуществляющие деятельность в сфе-
ре использования атомной энергии» (номер опубликования 31493);
 от 26.08.2021 № 524-ПП «О внесении изменений в Программу управления государ-
ственной собственностью Свердловской области и приватизации государственного иму-
щества Свердловской области на 2021 год и плановый период 2022 и 2023 годов, 
утвержденную постановлением Правительства Свердловской области от 29.10.2020 
№ 787-ПП» (номер опубликования 31494);
 от 26.08.2021 № 525-ПП «О внесении изменений в государственную программу Свердлов-
ской области «Реализация основных направлений государственной политики в строитель-
ном комплексе Свердловской области до 2024 года», утвержденную постановлением Прави-
тельства Свердловской области от 24.10.2013 № 1296-ПП» (номер опубликования 31495);
 от 26.08.2021 № 526-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 04.02.2021 № 37-ПП «О распределении субсидий из област-
ного бюджета бюджетам муниципальных образований, расположенных на территории 
Свердловской области, в 2021–2023 годах в рамках реализации государственной про-
граммы Свердловской области «Реализация основных направлений государственной по-
литики в строительном комплексе Свердловской области до 2024 года» (номер опубли-
кования 31496);
 от 26.08.2021 № 527-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 05.12.2019 № 888-ПП «Об утверждении Положения о предо-
ставлении субсидии из областного бюджета Фонду защиты прав граждан – участников 
долевого строительства Свердловской области на финансирование мероприятий по за-
вершению строительства объектов незавершенного строительства и Положения о пре-
доставлении субсидии в виде имущественного взноса из областного бюджета публично-
правовой компании «Фонд защиты прав граждан – участников долевого строительства» 
на финансирование мероприятий по завершению строительства объектов незавершен-
ного строительства» (номер опубликования 31497);
 от 26.08.2021 № 528-ПП «О подкомиссии по борьбе с лесными и торфяными пожарами 
комиссии по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обеспечению по-
жарной безопасности Свердловской области (оперативном штабе) и признании утратив-
шим силу постановления Правительства Свердловской области от 18.03.2005 № 215-ПП 
«О подкомиссии по борьбе с лесными и торфяными пожарами комиссии Правительства 
Свердловской области по предупреждению и ликвидации чрезвычайных ситуаций и обе-
спечению пожарной безопасности (оперативном штабе)» (номер опубликования 31498);
 от 26.08.2021 № 529-ПП «О внесении изменений в Стратегию развития воспитания 
в Свердловской области до 2025 года, утвержденную постановлением Правительства 
Свердловской области от 07.12.2017 № 900-ПП» (номер опубликования 31499);
от 26.08.2021 № 530-ПП «О внесении изменения в государственную программу Сверд-
ловской области «Развитие системы образования и реализация молодежной политики 
в Свердловской области до 2025 года», утвержденную постановлением Правительства 
Свердловской области от 19.12.2019 № 920-ПП» (номер опубликования 31500);
 от 26.08.2021 № 531-ПП «О внесении изменений в Порядок предоставления субсидии 
из областного бюджета на реализацию практик поддержки и развития волонтерства, 
утвержденный постановлением Правительства Свердловской области от 25.02.2021 
№ 102-ПП (номер опубликования 31501)»;
 от 26.08.2021 № 532-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства Сверд-
ловской области от 04.10.2018 № 673-ПП «Об установлении объединенных зон охраны 
объектов культурного наследия федерального значения «Комплекс зданий Ново-Тихвин-
ского монастыря», расположенного по адресу: г. Екатеринбург, ул. Декабристов, д. 87, 
«Александро-Невский собор», расположенного в районе Зеленой Рощи 
в г. Екатеринбурге, объектов культурного наследия регионального значения «Церковь Всех 
Святых», «Корпус главный», «Корпус жилой», «Корпус жилой», «Кельи западные», «Фли-
гель», «Богадельня и больница», «Корпус рукодельный», «Завод свечной», «Конюшня», 
«Амбар хлебный (пекарня, церковно-приходская школа)», «Постройки хозяйственные», 
расположенных по адресу: г. Екатеринбург, ул. Декабристов, д. 87, и требований к градо-
строительным регламентам в границах данных зон» (номер опубликования 31502);
 от 26.08.2021 № 533-ПП «Об утверждении порядков предоставления субсидий из об-
ластного бюджета организациям, расположенным на территории Свердловской области, 
единственным учредителем которых являются общероссийские общественные организа-
ции инвалидов» (номер опубликования 31503);
 от 26.08.2021 № 534-ПП «О внесении изменений в отдельные правовые акты Прави-
тельства Свердловской области, регулирующие предоставление из областного бюдже-
та субсидий юридическим лицам (за исключением государственных (муниципальных) уч-
реждений) и индивидуальным предпринимателям, осуществляющим перевозку пасса-
жиров по территории Свердловской области на автомобильном транспорте общего поль-
зования (кроме такси) в междугородном сообщении и на железнодорожном и водном 
транспорте в пригородном сообщении» (номер опубликования 31504);
 от 26.08.2021 № 535-ПП «О внесении изменений в Положение о Министерстве соци-
альной политики Свердловской области, утвержденное постановлением Правительства 
Свердловской области от 12.05.2012 № 485-ПП» (номер опубликования 31505);
 от 26.08.2021 № 536-ПП «Об утверждении государственной программы Свердловской 
области «Реализация основных направлений государственной политики в сферах агро-
промышленного комплекса и потребительского рынка Свердловской области до 2025 го-
да» (номер опубликования 31506);
 от 26.08.2021 № 537-ПП «О внесении изменений в постановление Правительства 
Свердловской области от 06.02.2013 № 134-ПП «Об утверждении Порядка предоставле-
ния субсидий на поддержку производства животноводческой и рыбной продукции» (но-
мер опубликования 31507).

      ДОКУМЕНТЫ

QR-код позволит вам с помощью сканирующего 
оборудования (в том числе и фотокамеры 
мобильного телефона) найти документы, 
опубликованные на сайте http://www.pravo.gov66.ru

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной 
политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных 
материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, в отношении которых 
функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Свердловский творческий союз журналистов с при-
скорбием сообщает о кончине ветерана газеты «Ураль-
ский рабочий», известного спортивного репортёра

БОЖЕНКО ЮРИЯ НИКОЛАЕВИЧА

 Юрий Николаевич родился 
20 августа 1943 года в Челя-
бинске. В 1967 году окончил 
факультет журналистики УрГУ 
в Свердловске. По распре-
делению три года работал 
литературным сотрудником в 
областной газете «Звезда» в 
Перми. В 1970-м переехал в 
Свердловск на работу в газету 
«Уральский рабочий», в кото-
рой трудился в течение 48 лет.

Юрий Николаевич был аб-
солютно уникальным челове-
ком. Умным, воспитанным, эрудированным, скромным, 
честным. За это его уважали и ценили в коллективе, его 
оценкам доверяли.

Профессионализм журналиста Юрия Боженко отмечен 
многими наградами, среди которых: звание «Заслуженный 
работник культуры РФ», медали «За трудовое отличие», 
«За заслуги перед Отечеством» II степени, грамоты, ди-
пломы. Он, как собкор «Уральского рабочего», освещал 
Олимпийские игры в Москве в 1980 году, спартакиады на-
родов СССР и множество иных спортивных мероприятий. 
К наградам он относился спокойно и сдержанно. А вот о 
самих событиях, о спортсменах, об их победах рассказы-
вал эмоционально, вспоминал с удовольствием.

Наш журналистский мир опустел с кончиной уважае-
мого коллеги. Бесконечно горько и больно за ушедшего 
Юрия Николаевича, за его семью, которая лишилась 
опоры и главного человека в своей жизни. Жена, дочки, 
внуки были для Юрия Николаевича самой большой цен-
ностью на земле.

Скорбим вместе с вами. Будем помнить всегда.
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вакцины… Сейчас как обсто-
ят дела?– Третья волна пандемии, к сожалению, идёт, горбольница №5 на время снова стала госпи-талем. Проблем с кислородом, вакциной уже нет. Нет проблем и с техникой, машинами скорой помощи. Но есть дефицит ка-дров. В городе работает четыре выездных пункта вакцинации. Мы могли бы открыть и боль-ше, благо спрос на них есть. Но не хватает медицинского пер-сонала. Большую помощь, ко-нечно, нам оказывает город-ской филиал областного меди-цинского колледжа. Но полно-стью проблему это не решает. Дважды в неделю мы в прямом эфире рассказываем горожанам о ситуации с заболеваемостью коронавирусом, доводим до жи-телей все проблемы и сообща-ем о принимаемых мерах.  

– В непростое время в про-
мышленных городах помощь 
жителям оказывают пред-
приятия. Так, например, про-
исходит в Нижнем Тагиле. А у 
вас как?– Заводы нам помогают – это совершенно бесспорно. И не только в связи с пандеми-ей. В городе действует совет директоров – все проблем-ные вопросы мы выносим ту-да, и директора принимают решения. Каждое предприя-тие оказывает помощь по ме-ре своих финансовых возмож-ностей. Главное, что жела-ние участвовать в жизни го-рода есть у всех, и это радует. Уральский алюминиевый за-вод («РУСАЛ Урал») и Синар-ский трубный завод – всегда рядом. Многие взяли под кры-ло школы и садики, оказыва-ют поддержку учреждениям культуры. Помогают с ремон-том кабинетов в больницах, с закупкой медицинской техни-ки. Список добрых дел боль-

шой. Без заводов город бы не выжил. 
– Удивительное дело – 

нынче в Каменске-Уральском 
остались свободные места в 
детских садах. То есть горо-
ду не нужны новые дошколь-
ные образовательные учреж-
дения?– От строительства но-вых детских садов никто от-казываться не собирается. Но острой необходимости в них на сегодняшний день нет. Та же ситуация со школами. У нас на первый план вышла пробле-ма капитального ремонта  дав-но действующих образователь-ных учреждений. И в своей ра-бочей программе я сделал упор именно на это. Как вы понимаете, вопро-сы капремонтов в большей сте-пени должны решаться за счёт муниципального бюджета. Мо-гу сказать, что в этом году мы серьёзно рискнули – в конце июля взяли субсидию на ка-премонт помещений в несколь-ких школах. Пришлось в уско-ренном режиме разрабатывать проектную документацию, а ведь нужно ещё пройти госэк-спертизу, затем торги в системе госзакупок, чтобы определить-ся с подрядчиком. И все рабо-ты сделать до конца года! Это очень рискованно по времени, но мы решились. Капремонты были необходимы в любом слу-чае.Сейчас идёт подготовка бюджета на следующий год, по-смотрим, как пройдут согласи-тельные комиссии в областном минфине. Тогда уже и сплани-руем дальнейшую работу. 

– А какой бюджет у Камен-
ска-Уральского в этом году?– Почти 7 млрд рублей. В прошлом году было чуть боль-ше – 7,5 млрд. Два садика тог-да построили, школу, дорогу по 

улице Кутузова. Проекты были крупные, с серьёзным финан-сированием из разных бюджет-ных уровней, поэтому и циф-ра такая. В этом году сразу и столько крупных проектов нет. 
Дворы, мост 
и зарплата

– В областном правитель-
стве Каменск-Уральский ре-
гулярно ставят в пример в ча-
сти благоустройства терри-
торий. При этом сами камен-
цы пишут в соцсетях, что ком-
фортных дворов, парков и 
скверов должно быть боль-
ше. Кто прав?– По программе формиро-вания комфортной городской среды Каменск-Уральский ра-ботает с 2017 года. Ежегод-но стараемся вкладывать по-рядка 200 млн рублей в благо-устройство общественных про-странств и дворовых террито-рий. В прошлом году, напри-мер, удалось сделать 8 дворов 

и 5 общественных пространств, в этом году чуть поменьше бу-дет. К дворам у нас особое от-ношение, и, видимо, это отме-чают в областном правитель-стве. Дело в том, что начинали мы с небольших дворов – где по одному-два дома, а сейчас целе-направленно отбираем боль-шие дворы – по 5–8 домов. По сути, это целые кварталы. Но поскольку город наш до-статочно большой, комфорт-ных территорий всё равно не хватает. Жители просят имен-но дворы. И мы для себя реши-ли, что на следующие годы бу-дем предлагать для народно-го голосования больше дворо-вых территорий, нежели обще-ственных пространств. Здесь ведь не только вопрос ком-фортной среды – это уход от привычного нам потребитель-ского отношения к жизни. Го-рожане, выбирая для благо-устройства именно дворы, должны понимать, что в даль-нейшем обслуживать эту тер-риторию будет управляющая компания – на их средства. 
– Болевая точка Камен-

ска-Уральского – Байновский 
мост, соединяющий Синар-
ский и Красногорский райо-
ны. Транспортная нагрузка 
на него очень большая, во-
круг образуются пробки, ва-
риантов кратчайшего объ-
езда нет. Известно, что адми-
нистрация приняла решение 
строить мост-дублёр. Есть ли 
уже проект?– Проблема эта очень ста-рая, разговоры о том, что горо-ду нужен второй мост через ре-ку Исеть, идут с 1984 года. Пер-вый проект такого моста поя-вился в 2013 году. Но по разным причинам, в том числе из-за от-сутствия финансирования, он не был реализован. Недавно на городском гражданском фору-ме – есть у нас такая форма вза-

Подготовлено в соответствии с критериями, утверждёнными приказом Департамента информационной политики Свердловской области от 09.01.2018 №1 «Об утверждении критериев отнесения информационных материалов, публикуемых государственными учреждениями Свердловской области, 
в отношении которых функции и полномочия учредителя осуществляет Департамент информационной политики Свердловской области, к социально значимой информации».

«Больше всего ценю в людях верность»Новый глава Каменска-Уральского Алексей Герасимов дал эксклюзивное интервью «Облгазете»Юлия БАБУШКИНА
Полгода назад Каменск-Уральский возглавил 
45-летний Алексей ГЕРАСИМОВ. Из-за силь-
ной занятости Алексей Алексеевич не давал 
больших, развёрнутых интервью журнали-
стам. Но для «Областной газеты» он сделал 
исключение, и на днях наша встреча состоя-
лась. Беседа длилась почти час – за это время 
новый каменский мэр рассказал об успехах и 
болевых точках города, а также откровенно 
ответил на несколько личных вопросов. 

О ЛИЧНОМ

– Качество, которое вы больше всего цени-
те в людях?

– Верность. Я не потерплю обмана и преда-
тельства. Это основа, на которой я строю отно-
шения с людьми. Всё остальное можно понять и 
простить. В работе так же: если ты не согласен с 
теми планами, проектами, которые команда на-
целилась реализовать, скажи об этом честно! 
Но если ты молчишь, но при этом действуешь 
вопреки, исподтишка, обманываешь коллег, ру-
ководителя – это неприемлемо для меня. 

– У вас плотный рабочий график. Как справ-
ляетесь с нагрузкой и расслабляетесь?

– Не люблю одиночество. Отдых с книжкой 
на диване и без людей – это не моё. Мне нуж-
но движение, активный отдых. Если появляет-
ся свободная минутка, стараюсь провести её 

с семьёй. Но у супруги тоже могут быть дела, 
и не всегда мы совпадаем по времени. Я был 
бы рад, если бы супруга не работала – я могу 
обеспечить семью, и она это знает. Но ей важ-
но общение с коллегами, свои профессиональ-
ные интересы, и я это принимаю. Одно время 
серьёзно увлекался охотой. Оружие и снаряже-
ние для этого есть. А сейчас в основном спорт. 
Сына с трёх лет на коньки поставил, с четырёх 
– на горные лыжи. 

– Вы больше 20 лет проработали на Синар-
ском трубном заводе. Этот опыт вам как-то 
помогает на сегодняшнем посту?

– Конечно. Да, переход с предприятия в ад-
министрацию города был для меня кардиналь-
ной сменой деятельности. И период привыка-
ния я прошёл. Все технические знания, полу-

ченные ранее, стали большим подспорьем. 
Кроме того, предприятие учит ответственно-
сти, дисциплине. Эти качества и сегодня для 
меня актуальны. Плюс опыт руководящей ра-
боты тоже играет роль. Как правильно распре-
делить задачи, как расставить приоритеты – 
это было на предприятии, это есть и сейчас. 

– В трудной, тупиковой ситуации что обыч-
но говорите себе?

– Какой-то конкретной фразы нет. Я просто 
стараюсь отвлечься, отпустить ситуацию, и ре-
шение приходит само собой. Бывало так, что я 
утром шёл из дома на работу, думал над пробле-
мой и в какой-то момент меня осеняло – надо 
делать так! Спрашивал себя: «Что я раньше-то 
голову ломал?! Вот ведь решение!».  

 

ДОСЬЕ «ОГ»

 Алексей Герасимов родился в 1975 году в Ка-
менске-Уральском, по образованию – инженер, 
до перехода на муниципальную службу работал 
гендиректором Синарской ТЭЦ. 

 Весной 2020 года стал первым заместите-
лем главы города – курировал вопросы город-
ского хозяйства. 

 В марте этого года избран главой Каменска-
Уральского. 
 Женат, воспитывает двоих детей.

В октябре 
Алексею 

Герасимову 
исполнится 

46 лет

Вот такая скульптура 
появилась недавно 
у городского 
спорткомплекса «Олимп»

Городские тротуары приводят в порядокВ благоустроенных дворах старые песочницы превращают в клумбы
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Каменск-Уральский – 
третий по величине город 
в Свердловской области 

(после Екатеринбурга 
и Нижнего Тагила). 
В нём проживает 

167 тысяч человек. 
Город является 

административным 
центром Южного 

управленческого округа.
В мае Каменск-Уральский 

был удостоен почётного звания 
«Город трудовой доблести». 

Сейчас решается вопрос, 
где будет установлена 

памятная стела 
в честь этого события

Больше фото — 
на oblgazeta.ru

Красная папка 
и глас народа

– Алексей Алексеевич, за 
последнюю пятилетку Ка-
менск-Уральский серьёз-
но продвинулся в социаль-
но-экономическом разви-
тии – построены десятки но-
вых объектов, благоустроены 
многие территории, налажен 
тесный контакт с промыш-
ленными предприятиями го-
рода. Сейчас это всё в ваших 
руках. Не боитесь, что жите-
ли будут сравнивать вашу ра-
боту с работой предыдущего 
мэра?– Конечно будут сравни-вать. И я сам это периодически делаю. За последние пять лет в Каменске-Уральском прои-зошло то, чего все очень долго ждали – городское сообщество объединилось и стало одной командой. А работать в таком формате всегда эффективнее, это правильный подход. И сво-рачивать с этого пути я не на-мерен. Если у меня получится не хуже, буду очень рад. Но пока рано об этом говорить…

– Недавно вы обнародо-
вали свою программу дей-
ствий на посту главы на бли-
жайшие годы. И предложили 
жителям её обсудить. Отклик 
был – вы получили более 200 
предложений. Что попросили 
каменцы?– Отклик действительно был. Пожеланий много. И мно-го повторяющихся. Например, открыть в Южном микрорайо-не поликлинику – чтобы она об-служивала и детей, и взрослых, и женская консультация там была. Но нужно понимать, что строительство подобного объ-екта – не полномочия главы го-рода. Здесь нужно работать вме-сте с областным минздравом. Много было «местечковых», чисто потребительских поже-ланий – сделать новый троту-ар, заменить освещение, ско-сить траву… Причём в тех ме-стах, о которых мы и так знали, но оперативно сделать не успе-ли. Всё, что озвучили жители, бу-дет максимально учтено в про-грамме. 

– Кстати, вы одним из пер-
вых получили от губернатора 
«взрывпакет» – красную пап-
ку с обращениями жителей. 
Это какие-то другие прось-
бы?– Нет. Мне передали, по су-ти, те же самые наказы, что по-ступили при обсуждении мо-ей программы действий на по-сту. Каким-то откровением эта папка для меня не стала. Де-ло в том, что сбор замечаний и предложений от жителей ад-министрация города ведёт каж-дый день. Но здесь произошёл всплеск, потому что губернатор анонсировал свой приезд в Ка-менск-Уральский. Многие вопросы уже были взяты в работу. Например, про-блема подхода к школе №25: там нужен полноценный тро-туар вместо натоптанной тро-пинки, у самой школы часто об-разуются лужи – не подойти, а сухие места вокруг заставлены машинами. Буквально накану-не приезда губернатора я там был и поставил коллегам за-дачу решить вопрос. Губерна-тор приехал – и мы получаем от жителей такой наказ. Сдела-ли для себя вывод – значит, мы правильно обратили внимание на эту территорию, это реально нужно горожанам.  

Садики, заводы 
и пандемия

– Все мы переживаем пан-
демию, знаем, что у Камен-
ска-Уральского были с этим 
сложности – больницу №5 
пришлось полностью отдать 
под ковидный госпиталь, слу-
чались перебои с поставка-
ми медицинского кислорода, 

имодействия с жителями – во-прос с мостом снова поднимал-ся. В дискуссии приняли уча-стие городские архитекторы, специалисты профильных об-ластных министерств. Нашли оптимальный, экономичный вариант – строить не второй мост, а именно мост-дублёр, то есть в непосредственной бли-зости от Байновского моста. На том же уровне, с минимумом дополнительных развязок. Но пока это только эскиз. На подготовку проектно-смет-ной документации необходи-мо 32 млн рублей, мы плани-руем изыскать средства и за-няться этим в следующем го-ду. Всего же на строительство нужно 1,5 млрд рублей. Такой суммой город не располагает, так что придётся подавать за-явку на участие в госпрограм-мах, чтобы получить софинан-сирование. Но это после того, как проектно-сметная доку-ментация будет готова.  
– Как бы вы сформулиро-

вали главную проблему Ка-
менска-Уральского, и что не-
обходимо для её решения?– Наша главная проблема – отток молодого трудоспособ-ного населения в мегаполисы. Приток молодёжи из соседних областей – рядом с Каменском сёла Курганской и Челябин-ской областей – не компенсиру-ет этих потерь. Всё дело в зара-ботной плате. Предприятия ин-дексируют её регулярно, но она всё равно остаётся ниже сред-необластного уровня. А в Ека-теринбурге  возможностей за-рабатывать достойные деньги, конечно, больше. Смотрим сей-час, что можно сделать в этой ситуации. В решении вопроса заинтересованы все предпри-ятия, педагогическое сообще-ство, наш филиал УрФУ. Думаю, что выход мы найдём. 
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Пётр КАБАНОВ
27 августа отмечается День 
российского кино. Подходя-
щий способ его отметить – 
посмотреть отечественные 
фильмы. В предстоящую 
осень в прокате будет сразу 
несколько интересных кар-
тин. «Облгазета» рассказы-
вает о премьерах, на кото-
рые стоит обратить внима-
ние. Лето подходит к концу, и прогноз, кажется, сбылся. Российский прокат просел за три летних месяца. Как мы уже писали ранее, громких отечественных релизов на лето, в общем, и не пришлось. Был «Бендер» (две картины «Бендер: Начало» и «Бендер: Золото империи») – амбици-озный проект от компании 
Александра Цекало, показы-вающий молодость «Велико-го комбинатора». Обе части попадали в топ-12 картин по кассовым сборам по итогам июня и июля, но цифры по-казывали скромные – 31 (за «Начало») и 23 (за «Золото империи») миллиона рублей. Не всем, выходит, пришлась по душе додуманная за Иль-
фа и Петрова история. Кар-тина «Байкал. Удивительные приключения Юмы» (дет-ский фильм с закадровым рассказом Константина Ха-
бенского и Чулпан Хамато-
вой) в июне стал десятым по сборам на территории стра-ны. Но цифра также не самая большая – 34,7 млн рублей.Но впереди осень, на ко-торую приходится сразу не-сколько громких премьер. И начнётся всё с «Петровых в гриппе». 

Пойти на «Дело»Новая картина Кирилла 
Серебренникова, снятая по роману уральского писате-ля Алексея Сальникова «Пе-тровы в гриппе и вокруг не-

го», уже побывала в основной программе Каннского кино-фестиваля. В Екатеринбурге её увидят чуть раньше прока-та – 31 августа в Ельцин Цен-тре. Но билетов уже не до-стать – они были раскупле-ны за несколько часов после старта продаж. Все остальные смогут посмотреть фильм с 9 сентября. Мы уже многократно рас-сказывали и о фильме, и о ро-мане, в котором семья Петро-вых заболевает гриппом и на-чинается целый ворох стран-ных событий. Несколько лет назад роман стал настоящей сенсацией и сейчас дождался своей экранизации, которую сам режиссёр называет очень личной и важной. В сентябре нужно обра-тить внимание ещё на две картины. Обе выйдут в про-кат 23 сентября. Первая – это «Иван Денисович» Глеба Пан-
филова. Драма, в основе ко-торой – известное произве-дение Александра Солжени-
цына, спустя несколько лет съёмок и производства до-шла до зрителя. В главной ро-ли Ивана Шухова – Филипп 
Янковский. Глеб Панфилов (и сам он этого не скрыва-ет) несколько дополнил рас-сказ Солженицына. В частно-

сти, включил предысторию попадания Шухова в лагерь и сцены войны. Режиссёр отме-чал, что это не противоречит первоисточнику и органич-но связывает рассказ и сце-нарий. Вторая картина – это «Де-ло» Алексея Германа-млад-
шего. Её тоже показали на по-следних Каннах, и ею же 27 августа откроют фестиваль «Окно в Европу». Это история профессора-филолога Дави-да Гурамовича, обвинивше-го мэра города (неназванно-го) в краже денег, а тот в от-местку сфабриковал на него дело, и профессор отправля-ется под домашний арест. Все советуют пойти на мировую, но Давид решает довести де-ло до конца… В картине сня-лись Мераб Нинидзе, Анна 
Михалкова, Александр Паль, 
Роза Хайруллина, Алексан-
дра Бортич. 

В октябре – 
«Купе»С 7 октября в прокате «Об-щага» – дебют успешного оператора Романа Васьяно-

ва по роману Алексея Ивано-
ва. История про свердловское общежитие, где происходит самоубийство одной из сту-

денток и это переворачивает жизнь обитателей. Потенци-альный хит осени, который сначала представят на «Ки-нотавре». А в главных ролях 
Ирина Старшенбаум и Ни-
кита Ефремов. Актёр и продюсер Игорь 
Угольников вновь вернулся в режиссуру. 21 октября в про-кат выйдет его новая карти-на «Учёности плоды» с Серге-
ем Безруковым. В основе сю-жета реальная история Ма-
рии Шиллер, которая в раз-гар войны приезжает в ок-купированное немцами село Михайловское в музей Пуш-кина, чтобы вести просвети-тельскую работу среди сол-дат вермахта и местных кре-стьян. 28 октября в прокате один из самых ожидаемых фильмов – «Купе номер 6» Юхо Куос-
манена. Ожидаемым он стал после всё тех же прошедших Канн, где картине присудили Гран-при. Фильм финско-рос-сийского производства, снят в России (при поддержке наше-го Министерства культуры) и повествует об археологе из Финляндии Лоре, которая са-дится в поезд до Мурманска и встречает там брутального Лёху (в исполнении Юры Бо-
рисова). С ним и придётся де-лить одно купе, слушать пья-ные рассказы и в итоге пони-мать, что любая внешность бывает обманчива. А вот в ноябре, к слову, больших премьер не так мно-го. 4 ноября должен выйти «Лётчик» Рената Давлетья-
рова. Это история про пилота Николая Комлева (его сыграл 
Пётр Фёдоров), упавшего вместе со своим самолётом и выжившего в лесу. Здесь, ко-нечно, явно видна отсылка к 
Алексею Маресьеву и произ-ведению Бориса Полевого. Но авторы фильма этого и не скрывают и предлагают по-смотреть на эту уникальную историю в кино. Благодаря своей тайне «Grinkevich» оказались на гребне музыкальной «Волны» Наталья ШАДРИНА

Вчера в Сочи состоялась 
торжественная церемония 
закрытия международного 
музыкального конкурса мо-
лодых исполнителей «Но-
вая волна». В шестёрку луч-
ших по итогам фестиваля 
вошла яркая группа из Ека-
теринбурга – «Grinkevich». 
Также уральский коллек-
тив получил приз зритель-
ских симпатий, а в качестве 
награды – ротацию клипа в 
эфире канала «Муз ТВ».Название проекта «Grinkevich» происходит от фамилии двух её участников – вокалистки Елизаветы Грин-
кевич и её супруга – басиста 
Льва Гринкевича. Также в ко-манде – Дмитрий Даринский (ударные) и Николай Овчин-
ников (гитара). Те, кто внима-тельно следил за свердловча-нами на «Новой волне», пом-нят, что Лев и Дмитрий уже принимали участие в конкур-се – это было в 2018 году в со-ставе коллектива «Пиджаков Live». Тогда музыканты из Ека-теринбурга заняли четвёртое место и тоже выиграли рота-цию клипа на «Муз ТВ». Одна-ко группа со временем разде-лилась – вокалист Игорь Пид-
жаков и гитарист Александр 
Клементьев продолжают ра-ботать вместе, их теперь, кста-ти, продюсирует Сергей Жу-
ков. А Лев и Дмитрий создали новую команду. – Мы все знакомы очень давно, с 2006 года примерно, – рассказывает о новой группе Лев Гринкевич. – Играли то в одном коллективе, то в другом. Пацаны – Коля, Дима и я – во-обще практически с одной ули-цы. И вот сейчас наши вектора сошлись вместе. Лиза же всег-
да, я бы сказал, была козыр-
ным тузом в рукаве. Я знал, 
что настанет время, и даль-
ше в творческом плане мы 
будем двигаться вместе. Действительно последние полгода группа «Grinkevich» начала заявлять о себе. У них появился хит «Тайна», с кото-рым они выступают на самых разных площадках Екатерин-бурга, с ним же они прошли ка-стинг на «Новую волну». 

– Да, мы с Димой уже про-ходили эту дорогу, и для нас «Новая волна» – лучший опыт в жизни в плане знаний, ко-торые здесь дают, – поясняет Лев. – Кажется, в прошлый раз я год после фестиваля не мог  прийти в себя, ходил на кон-церты, смотрел на артистов – кто как работает. И когда с пре-дыдущим коллективом пошло в распад, понимал, что с новой командой обязательно надо заявляться на «Волну», и если нас возьмут – это будет боль-шим счастьем. Даже если бы мы не прошли кастинг, всё рав-но приехали бы гостями, где-то в стороночке сидели и слу-шали, учились. «Сидеть в стороночке» уральцам не пришлось – снача-ла они прошли видеокастинг, а потом стали финалистами «Новой волны», после чего их пригласили в Сочи. Россию на нынешнем конкурсе также представляли Севиль и Мак-
сим Субачев, всего в финал прошли 11 сольных исполни-телей и групп. В первый конкурсный день молодым артистам нуж-но было спеть мировой хит. Екатеринбуржцы выбрали крайне непростую компози-цию – «Bad Romance» от Lady 

Gaga. И чтобы браться за та-кой материал, конечно, нужно обладать огромной харизмой и соответствующей энергети-кой. У нашей группы всего это-го оказалось в достатке, а Ли-за Гринкевич благодаря свое-му яркому, даже эпатажному образу, мгновенно запомни-лась и полюбилась публике. Однако судьи были строги и, несмотря на бурные аплодис-менты зала, оставили ураль-цев замыкать конкурсную та-блицу. Во второй день участ-ники выступали с российски-ми хитами, «Grinkevich» ис-полняли песню группы Artik & Asti «Под гипнозом». Получи-лось убедительно, после чего они уже переместились в се-редину рейтинга «Новой вол-ны».И в третий, финальный день, участники фестиваля должны были представить свой авторский материал. Вот тут-то и выстрелила «Тайна», за которую жюри постави-ли музыкантам «Grinkevich» самый большой среди всех конкурсантов балл. Это ли не успех, особенно для груп-пы, которая планирует разви-ваться именно со своим мате-риалом? Неудивительно, что один 

из самых полезных призов – ротация клипа на свою песню в эфире «Муз ТВ» – досталась как раз «Grinkevich». Как рас-сказали «Облгазете» ребята, сейчас они вернутся в Екате-ринбург, немного придут в се-бя, а затем будут думать о соз-дании клипа. Также у «Grinkevich» прак-тически готовы ещё шесть тре-ков, которые они усовершен-ствуют уже с учётом советов, полученных на «Новой волне», а затем представят эти пес-ни аудитории. Автором слов, как правило, является Елиза-вета, музыку ребята пишут со-вместно, если нужно, к работе подключаются аранжировщи-ки. Фрагменты выступлений группы можно посмотреть и послушать на нашем сайте. Победу на «Новой вол-не-2021» одержал Саро Гевор-
гян из Армении.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
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«Об утверждении критериев отнесения 
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информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

КУЛЬТУРА / СПОРТ
Редактор страницы: Наталья Шадрина
Тел: +7 (343) 375-80-11
E-mail: culture@oblgazeta.ru / sport@oblgazeta.ru

Группа «Grinkevich» (слева направо): Николай Овчинников, Лев Гринкевич, Елизавета Гринкевич  
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Август, а в Чехии – биатлон Пётр КАБАНОВ
Вчера в чешском Нове-Ме-
сто стартовал летний чем-
пионат мира по биатлону. 
Свердловчанки Светлана 
Миронова, Ирина Казаке-
вич, Тамара Дербушева  и 
Анастасия Шевченко вы-
ступят в составе сборной 
России. В прошлом году тради-ционный летний чемпионат мира, проходящий с 1996 го-да, пришлось отменить. При-чина понятна – пандемия ко-ронавируса. Немецкий Ру-польдинг остался без стар-та – его не стали переносить. Так что последнее мировое первенство проходило ещё в 2019-м в белорусских Рау-бичах. Сборная России два го-да назад завоевала семь ме-далей. Одну золотую, три се-ребра и три бронзы. Наши спортсмены были на пье-дестале во всех видах как у мужчин, так и у женщин. Единственную награду выс-

шей пробы тогда выиграла екатеринбургская биатло-нистка Екатерина Глазы-
рина. А Тамара Воронина (теперь спортсменка носит фамилию Дербушева) была серебряным призёром в гон-ке преследования. Сейчас Дербушева так-же в составе. Она получила свою путёвку на отборочных соревнованиях в России. Мы уже рассказывали (см. номер 
от 31.07.2021), что Тамара там была одной из лучших – два вторых места и победа в масс-старте. Светлана Ми-ронова и Ирина Казакевич  включены в состав команды решением тренерского шта-ба сборной. Анастасия Шев-

ченко выступит в команде юниорок. Летний чемпионат ми-ра – важный старт для биат-лонистов. Во-первых, он по-могает поддерживать фор-му в межсезонье. Соревно-ваться приходится не вну-три страны, а на междуна-родном уровне. Обычно кон-куренция довольно высокая (правда, в этот раз некото-рые сильные команды мо-гут отказаться от участия, дабы не рисковать здо-ровьем спортсменов). Во-вторых, летний чемпионат подогревает интерес зрите-лей перед сезоном. Конеч-но, биатлон летом – это не-сколько экзотично, но впол-

не зрелищно. В разные го-ды на него приезжали и вы-игрывали Уле-Эйнар Бьёрн-
дален, Вильфрид Палль-
хубер, Кайса Мякяряйнен, 
Магдалена Нойнер и мно-гие другие. Наши женщины поехали сильным составом, и у них есть все шансы хоть как-то реабилитироваться за про-шлый зимний сезон, увы, оказавшийся неудачным. Вчера, 26 августа, уже после отправки номера га-зеты в печать состоялась первая гонка – суперспринт у юниорского состава. В ней приняла участие двукрат-ная чемпионка мира среди юниоров Анастасия Шев-
ченко.Летний чемпионат про-длится до 29 августа.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Михаил Асташов (слева) на велодроме Идзу, где прошли 
олимпийские, а сейчас проходят и паралимпийские соревнования

Один из последних больших релизов осени – «Лётчик»  
с Петром Фёдоровым в главной роли
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»У Михаила Асташова золотой дебют на трекеЕвгений ЯЧМЕНЁВ
На Паралимпийских играх 
в Японии Михаил Асташов, 
представляющий Бурятию 
и Свердловскую область, вы-
играл золотую медаль в ин-
дивидуальной гонке пресле-
дования на 3 000 метров сре-
ди спортсменов с нарушени-
ем опорно-двигательного ап-
парата.В финале соперником де-бютанта Паралимпиады был опытный 45-летний канадский гонщик Тристен Чернове, се-ребряный призёр в этой дис-циплине и бронзовый призёр в гите Паралимпиады 2016 года. Тем не менее именно Михаил считался фаворитом финаль-ного заезда, поскольку в ква-лификационной гонке, которая состоялась также вчера, Аста-
шов установил новый миро-
вой рекорд – 3.35,954. Михаил Асташов родился без рук и ног в 1988 году в се-ле Хандагатай Тарбагатайско-го района Бурятии. Спортом на-чал заниматься на уроках физ-культуры в интернате. Специ-ализировался на паратриатло-не, но не показывал в этом ви-де спорта высоких результатов. По совету тренера Михаил со-

средоточился на велоспорте и за короткий срок стал лидером мирового рейтинга. В золотом финале Михаил на отметке 1 250 метров опе-режал соперника почти на пол-торы секунды, и в дальнейшем преимущество только увели-чивалось. В итоге Асташов до-гнал на треке своего соперни-ка, после чего прозвучал вы-стрел судьи, сигнализировав-ший о завершении гонки пре-следования. Церемонию награждения организаторы были вынужде-ны проводить дважды – пер-вый раз вместо заменяющего гимн Российской Федерации Первого концерта Чайковско-го прозвучал гимн Междуна-родного паралимпийского ко-митета. На Паралимпиаде у Миха-ила Асташова ещё три старта – 28 августа он выступит в ко-мандном спринте, 31 августа в гонке на время и 2 сентября в шоссейной гонке.
Подготовлено в соответствии с критериями,
утверждёнными приказом  
Департамента информационной политики 
Свердловской области от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев отнесения 
информационных материалов, публикуемых 
государственными учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых функции и полно-
мочия учредителя осуществляет Департамент 
информационной политики Свердловской 
области, к социально значимой информации».

Календарь гонок с участием свердловчан 

27 августа, 17.30 – суперспринт, женщины
28 августа, 13.10 – спринт, юниорки, 18:40 – спринт, женщины
29 августа, 14:10 – гонка преследования, юниорки. 18.25 – гонка 
преследования, женщины

Время уральское.  
Трансляция на телеканалах «Матч ТВ» и «Матч Арена». 

Подготовлено в соответствии  
с критериями, утверждёнными 
приказом Департамента 
информационной политики 
Свердловской области  
от 09.01.2018 №1  
«Об утверждении критериев 
отнесения информационных 
материалов, публикуемых 
государственными 
учреждениями Свердловской 
области, в отношении которых 
функции и полномочия 
учредителя осуществляет 
Департамент информационной 
политики Свердловской 
области, к социально значимой 
информации».

На первенстве Европы  

по боксу у свердловчанок 

две награды 

Две медали – золото и серебро – завоевали 
юные свердловские боксёры на первенстве Ев-
ропы, которое прошло в Боснии и Герцеговине. 

Воспитанницы секции бокса Красноту-
рьинской спортивной школы олимпийского 
резерва Снежана Кузнецова (44 кг) и Валерия 
Рыжова (51 кг) внесли свой вклад в медаль-
ную копилку сборной. 

Снежана завоевала золото, победив укра-
инку Ульяну Овсепян: в третьем раунде бой 
был остановлен судьёй ввиду явного преиму-
щества. Валерия Рыжова в финале раздель-
ным решением судей уступила чешке Викто
рии Жилковой и стала обладательницей сере-
бряной награды. 

Всего российские боксёры завоевали 28 
наград (19 золотых, 5 серебряных и 4 бронзо-
вых) и заняли первую строчку в общекоманд-
ном медальном зачёте. 

Пётр КАБАНОВ

В подарок – премьерыВ отличие от лета, осенью в кинотеатрах изобилие отечественных фильмов

Двое екатеринбуржцев 

завоевали золото 

первенства мира  

по скалолазанию

Воспитанники екатеринбургской школы олим-
пийского резерва горных видов спорта стали 
обладателями медалей высшего достоинства 
на первенстве мира по скалолазанию. Золота 
удостоились Максим Рыжов и Ярослав Пашков.

Первую золотую медаль россиянам при-
нёс Максим Рыжов. Он выступал в возраст-
ной категории 16–17 лет, тренирует спорт-
смена Юлия Михайлова.

Ещё одну медаль высшей пробы, но уже 
среди юношей 18–19 лет, завоевал екатеринбур-
жец Ярослав Пашков. Руководит его трениров-
ками Екатерина Деулина. Скалолаз защитил зва-
ние действующего победителя первенства мира 
2019 года, опередив соотечественника Данилу 
Уколова на 9 сотых секунды – 5,80 против 5,89.

В мировом первенстве, которое завер-
шится 30 августа в Воронеже, принимают 
участие 419 спортсменов из 38 стран. Они бо-
рются в дисциплинах «лазание на скорость», 
«лазание на трудность» и «боулдеринг».

Павел ЗУБКОВ


